

ヨーロッパでは、超国家機関は経営したらしい。政府は、仕事を分業化し、ピラミッド構造で運営している。一方で、地域社会に適応していけるかが問題だ。

は「...ある」アメリカの企業は、仕事を分業化し、ピラミッド構造で運営している。

るのに無駄が生じたのなら、この福祉は共同事業とらう。

地域変える住民の意識

大阪商業大(東大阪市)の「公共経営学科」(総合経営学部)開設を記念したシンポジウム「みんなで作るう地域社会—明日の公共経営を考える」(同大主催、大阪府など後援、毎日新聞社特別協力)が11月26日、同大であった。東大経済学研究科の神野直彦教授(財政学)による基調講演の後、6人の専門家が未來の地域社会の姿と、住民の役割について話し合った。

コーディネーターは大阪大経済学研究科の齊藤慎教授(公共経済学)。パネリストは△神野教授△東大阪市の奥島徹・政策推進担当官△大阪大国際公共政策研究科の山内直人教授(公共経済学)△サントリー文化財団の伊木稔専務理事△三井物産戦略研究

所の美原融・プロジェクトエンジニアリング室長△大阪商大公共経営学科の高井眞行教授が務めた。

コーディネーター



大阪大経済学研究科
齊藤慎教授

パネルディスカッションから

大阪大国際公共政策研究科 山内直人教授

「シップがこれまでに増して重要となってくる。」

一方、廃棄物投棄、不法駐車、犯罪増加など身近な問題でも地域の問題解決力

が問われている。問題を早く発見し対応策を考え、実行に移すことが重要で、そのため自ら汗をかこうとする。しかし誰でも自分が生ききた人生の資産を使えば、かどうかがカギとなる。

自治会の役員などをやること、ごく一部の住民しか参加していないことに気付く。

活用しない手はない。

地域の問題をみんなで知り出し合って解決すること

が

まっている。自己責任社会で創意工夫の余地が拡大することを意味する。地域の

大競争時代が始まったわけ

で、自治体の首長のリーダー

人生の『資産』使い道はある

「官から民へ」という潮流の中で、地域間格差の拡大、階層固定化の恐れが高まっている。自己責任社会が来ただが、社会から取り残された人や地域が再挑戦できる社会にし、大競争時代が始まったわけ

なければいけない。同時に「中央から地方へ」という分権の推進は、地方にとっても地域の問題解決力が問われている。問題を早く発見し対応策を考え、実際に移すことが重要で、そのため自ら汗をかこうとする。しかし誰でも自分が生ききた人生の資産を使えば、かどうかがカギとなる。

自治会の役員などをやること、ごく一部の住民しか参加していないことに気付く。

活用しない手はない。

地域の問題をみんなで知り出し合って解決すること

が

まっている。自己責任社会で創意工夫の余地が拡大することを意味する。地域の

大競争時代が始まったわけ

で、自治体の首長のリーダー

サントリー文化財団 伊木稔専務理事



サントリーカルチャーファンデーションでビジネスを

接することができる。

ずっとやってきたが、最後に企業の社会貢献活動を担

うことになり、良かつ

たと思う。文化活動は皮膚

に触れるように変わつて

いる。

地域社会での役どころはあ

るはず。リーダーシップを

雇用創出にもなるだろう。

団塊世代は地域に目を向けよう

地方分権が、現実に動き出している。東大阪市は今年4月に中核市に移行した。憲法は「地方自治体の組織や運営は地方自治の本旨に基づいて法律で定められる」としているが、50年たってやっと、地方分権の形で動き出したと思っていい。



市民主導の地域に行政が参加

東大阪市 奥島徹・政策推進担当官